

Analizará Asamblea Nacional Constituyente de Venezuela casos de violencia política



Caracas, 30 ago (RHC) La presidenta de la Asamblea Nacional Constituyente(ANC) de Venezuela, Delcy Rodríguez, informó la instalación de equipos en seis regiones del país suramericano para atender los casos de la violencia política promovida en los últimos meses por la oposición.

Esas comisiones, integradas sesionarán el viernes y sábado próximo en las zonas occidental, central, sur, oriental, la andina-zuliana y los llanos, afirmó la excanciller.

Los grupos de trabajo propiciarán también el debate popular sobre el proyecto de Ley Constitucional Contra el Odio, la Intolerancia y por la Convivencia Pacífica, aseguró.

La también presidenta de la Comisión de la Verdad, justicia y paz destacó la importancia de los debates de la referida legislación pues es el odio la génesis de la agresión contra Venezuela y el motor contra el pueblo.

Rodríguez adelantó que se solicitará una investigación contra el presidente de la Asamblea Nacional en desacato, Julio Borges, y Freddy Guevara, dirigente de Voluntad Popular, por impulsar el bloqueo

financiero de Estados Unidos e incitar a una intervención militar contra la nación suramericana.

Además, ratificó que esos líderes de la ultraderecha promovieron la violencia política con grupos vandálicos los cuales causaron más de un centenar de muertos, miles de heridos y destrosos a organismos del Estado y comercios privados.

La víspera la asamblea constituyente aprobó un decreto de rechazo a las sanciones que impuso Washington para afectar los ingresos de la estatal Petróleos de Venezuela(Pdvsa), la principal empresa de la nación sudamericana y así ahogar económicamente al pueblo.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/139809-analizara-asamblea-nacional-constituyente-de-venezuela-casos-de-violencia-politica>



Radio Habana Cuba